



KA TAGNÈ SCHWEIZ

Verein zur Förderung von Schul- und Berufsbildung in Mali

www.katagne.org, g.giannini@gmx.ch

Konto: 61-991862-1

IBAN: CH91 0900 0000 6199 1862 1

BIC: POFICHBEXXX

Bulletin d'information octobre 2020

Des changements politiques majeurs sont actuellement en cours au Mali. Le président en exercice jusque-là, Ibrahim Boubacar Keïta, a démissionné le 18 août 2020 sous la pression de la population et finalement avec l'aide des militaires, et a dissous le parlement. Une feuille de route pour un gouvernement de transition a été élaborée avec la participation de toutes les instances politiques, civiles et religieuses. Celui-ci a été élu le 21.9. avec la tâche d'organiser de nouvelles élections au cours des 18 prochains mois. L'amélioration de la sécurité dans le pays est également une très grande priorité pour le nouveau gouvernement.

L'année 2020 a été une année exceptionnelle également pour notre association et l'école Tagnè. Les mesures et restrictions liées au coronavirus nous ont obligés à procéder à divers ajustements. Le gouvernement malien a ordonné la fermeture des écoles et il n'y a pas eu de cours pour les enfants. Heureusement, le Mali n'est pas si gravement touché par la pandémie.

La visite annuelle de l'école par le conseil d'administration a été annulée et la visite du directeur en Suisse n'a pas pu avoir lieu non plus. Grâce aux médias numériques (vidéoconférence), il existe néanmoins un échange régulier entre le conseil d'administration et la direction de l'école.

L'école jusqu'en juin

Au Mali, les écoles sont restées fermées de la mi-mars à la fin juin, c'est-à-dire jusqu'aux grandes vacances. A l'initiative du directeur, des masques ont été produits pour tous les enfants de l'école de Tagnè sous la direction du professeur de couture. Certains masques pourraient également être vendus. Heureusement, le nombre de cas de Corona au Mali reste à un faible niveau.

La partie théorique d'une formation continue qui vise à transmettre la culture narrative traditionnelle et orale comme méthode d'enseignement a été dispensée.



Constructions



La construction du lycée peut être réalisée grâce au soutien de différents sponsors. La première étape de la construction est terminée. Une nouvelle étape suivra en 2021.

Les leçons dans les trois salles de classe seront dispensées avec début de la nouvelle année scolaire en janvier 2021. Cela permettra aux étudiants de poursuivre leurs études au même niveau après la neuvième année.



Grâce au financement par le *Rotary Club Dübendorf*, le jardin d'enfants a pu être agrandi. Trois autres salles ont été créées au premier étage.

Ils seront utilisés pour l'administration, le stockage du matériel et comme salle de loisirs pour les enfants.

L'école à partir de septembre

Les activités de l'école ont repris en septembre. Jusqu'à la fin de l'année, le matériel d'apprentissage et les examens manqués seront rattrapés.

Des cours de créativité et d'informatique sont également toujours organisés. Quatre machines à coudre à pédale pouvaient être achetées pour le travail de couture. La nouvelle année scolaire commence à la fin du mois de janvier 2021.

L'association continue à soutenir les familles qui ne peuvent pas payer les frais de scolarité.

La partie pratique de la formation continue "culture du récit oral" aura lieu en 2021. Le personnel enseignant sera accompagné dans l'application en classe. De cette manière, les sujets d'actualité peuvent être traités de manière ludique. La formation continue et l'encadrement du personnel enseignant se poursuivront également.



Le FC Tagnè est de nouveau actif après la pause en raison du coronavirus.

Le bâtiment de l'école Tagnè avec la fontaine publique. Le lycée et le jardin d'enfants se trouvent sur le côté gauche.

Les arbres ont poussé pendant la saison des pluies.



Au nom de l'association et de la direction de l'école, nous tenons à remercier tous ceux qui nous ont soutenus jusqu'à présent !

Gertrud Giannini, Présidente

Steffi Hyna, Membre de conseil